

de ce secteur est le tourisme qui est dans l'Île-du-Prince-Édouard la deuxième plus grande industrie après l'agriculture.

L'exploitation minière est particulièrement importante en Nouvelle-Écosse et à Terre-Neuve (charbon, gypse, minerai de fer), tout comme le sont l'exploitation forestière au Nouveau-Brunswick et à Terre-neuve (bois d'œuvre scié, pâte et papier) et l'agriculture à l'Île-du-Prince-Édouard (pommes de terre et produits laitiers). La pêche occupe une place de choix dans les quatre provinces et en constitue l'industrie la plus ancienne; elle y est en effet pratiquée depuis les tout débuts de la colonisation. La découverte d'importantes réserves de pétrole et de gaz naturel au large des côtes présage un avenir prometteur.

Le littoral découpé convient bien aux ports de pêche, d'autant plus que s'ouvre au large une étendue d'eaux peu profondes (518 000 km²) constituant un des plus importants lieux de pêche au monde. Le poisson commercial le plus pêché est la morue, qui a dominé les pêches de l'Atlantique nord pendant des siècles.

